

## **Sanfte Klänge aus dem Glockenturm der Stephanuskirche Spiegel**

Aufschaltdatum: 17.02.2023

Die Stephanuskirche Spiegel hat fünf neue Klöppel erhalten – und damit ganz neue Töne!  
Hören Sie selbst...

Artikel reformiert März 2023 Bildquelle: Muff Kirchturmtechnik AG

Das Klangergebnis überzeugt, der Unterschied zu vorher ist frappant: Beim jetzigen Läuten erreichen sanfte und warme Klänge die Ohren. Nicht so beim Anhören des früheren Geläuts, das mit Begriffen wie «schrill» und «durchdringend» bezeichnet werden kann.

alter Klöppel / Bildquelle: Ursula Baourneuer Klöppel / Bildquelle: Ursula Baour

<http://www.kg-koeniz.ch/de/aktuelles/meldungen/mitteilungen/Sanfte-Klaenge-aus-dem-Glockenturm.php>